

## EDITORIAL

# Apoyo sin fisuras a la maternidad

El futuro de los españoles, los castellano-manchegos y los guadalajareños está en juego, y no sólo por la crisis. Desde nuestra región, se están dando todos los pasos para afianzar la recuperación económica y laboral de sus vecinos. Sin embargo, eso no es suficiente, porque centrarse en pagar la deuda y que sigan funcionando los servicios públicos no tendría sentido, sino hay quién los disfrute. Por este motivo, desde el Ayuntamiento de Guadalajara y desde la Junta de Comunidades se está impulsando la maternidad con hechos y no solo con palabras. El Gobierno de Cospedal ha destinado dos millones de euros para las "Becas Mamá", de 150 euros mensuales y dirigidas a mujeres embarazadas con dificultades económicas que hayan llegado a las 14 semanas de gestación y que estén empadronadas en Castilla-La Mancha, desde un año antes de solicitar-



lo. Pero además, el Programa Operativo de Apoyo a la Maternidad incluye medidas sanitarias concretas dirigidas a embarazadas como promover la lactancia materna, apoyo psicológico o programas de preparación al parto. Además de medidas educativas y de formación para evitar que las madres jóvenes abandonen sus estudios. Estas ayudas, unidas al apoyo palpable durante toda la legislatura, tanto por parte tanto del Ayuntamiento de Guadalajara como de la Junta de Comunidades, a las familias numerosas, hacen que nuestra región busque rejuvenecerse. Y es que no sólo hay que arreglar el futuro de los que estamos aquí, también hay que preparar una vida digna para los que vendrán. En un país en el que el límite entre la vida y la muerte de nuestros fetos es tan difuso, no está de más una ayuda para evitar excusas más allá de hacer lo cómodo. ♦

## REVISTA de prensa

### ABC

Pablo Iglesias dice que el himno español es una "cutre pachanga fachosa"

Pablo Iglesias, en un artículo publicado en la web Rebellion.org, rescatado por ABC, afirma que el himno español es una "cutre pachanga fachosa" y se queja de tener que soportar, "día tras día, el nacionalismo español y su bandera monárquica y postfranquista". En este artículo titulado La selección de baloncesto y la lucha de clases, el líder de Podemos hace un análisis en el que mezcla su discurso revolucionario con lamentaciones por la simbología que acompañaba a la selección española de baloncesto en los Juegos Olímpicos de Pekín de 2008. Símbolos que a su entender expresan un nacionalismo, el español, que le revienta "mucho más que el vasco o el catalán". "Ya me gustaría a mí ver a los jugadores de la selección de basket con un uniforme tricolor y escuchar un himno como La Marsellesa y no la cutre pachanga fachosa, antes de los partidos o cuando se gana algo", asegura Iglesias.

### as

Cristiano vio la roja y podría perderse el derbi

Cristiano Ronaldo se marchó expulsado del Córdoba-Real Madrid tras golpear con la pierna a Edimar y enzarzarse con varios jugadores del Córdoba después, golpeando con el puño a uno de ellos. Sucedió en el minuto 83. Si le caen más de dos partidos, se perdería el derbi liguero del Calderón ante el Atlético. El futbolista portugués reaccionó así cuando su equipo empataba a uno y el colegiado Hernández Hernández no dudó en enseñarle tarjeta roja directa.

### LA RAZÓN

El 65,2% de los electores del Partido Popular volvería a votarlo

El 65,2% de los ciudadanos españoles que votaron a favor del PP en las últimas elecciones generales y dieron a Mariano Rajoy una abrumadora mayoría parlamentaria, volverían a apoyar ahora al Partido Popular. Tras tres años largos de constante desgaste en el Gobierno, el PP sigue contando con una nada desdeñable base de votantes fieles y una significativa cantidad de electores (18%) que aún no ha tomado una decisión en firme en sentido contrario. Un 65,2% de los encuestados (todos ellos votantes del PP en las últimas elecciones generales de 2011) afirmó que volverían a votar al partido liderado por Mariano Rajoy si hoy hubiera elecciones. De ellos un 60,2% contestó que no tienen dudas al respecto. Los que afirmaron que «probablemente sí» votarán al PP sumaron un 5% de los participantes en el estudio. Además un 87% de los encuestados cree que el PP es el partido político que más estabilidad aporta a España (sólo un 7,2% cree que el PP no es la referencia en este punto).

## LA cola del pan

### Ganarse el sueldo

Esta semana hemos conocido que los socialistas de la capital han presentado 42 mociones en lo que llevamos de legislatura. Una cifra muy exigua si tenemos en cuenta que Guadalajara celebra un pleno al mes y a los socialistas, les sale una media de 0,8 mensuales, pudiendo presentar cada grupo político tres por pleno. Además, la mayoría de estas mociones han sido de temas nacionales y regionales que tienen poco o nada que ver con nuestra ciudad, y que son redactadas por

el PSOE de Castilla-La Mancha o directamente en Ferraz. El ritmo de mociones se ha reducido aún más en 2014 con sólo 17, de las cuales únicamente 7, eran relativas a temas municipales. En definitiva, un trabajo escaso para el grupo socialista que tiene dos concejales liberados, uno cobrando 49,953,40 euros anuales y otro 40,887... Así que en 2014, a los guadalajareños nos ha salido por 5.343, 55 euros cada una de las mociones de los socialistas. Eso además, sin contar las pagas extra de junio y diciembre. Ahora llegan las elecciones, y con las prisas del mal estudiante, presentan ocurrencias sin sentido.

### Si Don Primitivo levantara la cabeza

Cuentan en Marchamalo que hubo un párroco llamado Don Primitivo que hizo mucho por el pueblo. Uno de sus logros fue impulsar una asociación juvenil, donde uno de sus miembros más activos era el actual alcalde. Dicen que era tan buena la relación entre aquel joven y Don Primitivo, que el párroco intercedió para encontrarle un buen trabajo en Madrid. Pero aquel joven entró en la polí-

tica en el año 99 como concejal, y tras quedarse sin trabajo, nunca más volvió a cobrar un sueldo que no saliera de sus vecinos. Quince años después y tras ser corresponsable de la ruinoso gestión y despilfarro del anterior equipo de gobierno de Diputación, su objetivo es descalificar y demandar judicialmente a la oposición para sacarles fotos entrando en los juzgados. De esta manera populista, pretende seguir aferrado al sueldo público no opositado, para seguir cuatro años más cobrando de sus paisanos. Todo vale para conservar el jornalillo, que en la cola del paro hace mucho frío... Ay, si Don Primitivo levantara la cabeza.